

➤ **Neujahrsempfang mit jungen Künstlern der Musikschule Mannheim im Hotel Maritim, Mannheim, am 12.01. (10.30 Uhr)**

Der Saal war übervoll mit **153 Mitgliedern und Gästen**. Nach der Austeilung des Sekts und der Namensschilder, was sich wieder einmal positiv zeigte, denn man konnte die Mitglieder mit Namen anreden, eröffnete unser Vorsitzender **Dieter Merckle** den Empfang mit einem Rückblick auf das Jahr 2013, dessen Programm von allen sehr positiv eingeschätzt worden war.

Im Durchschnitt kamen 90 Personen zu jeder Veranstaltung. **Die Mitgliederzahl hat sich nach einigen Austritten und 27 Neuzugängen auf 344 erhöht**. Es gab viele Höhepunkte im abgelaufenen Jahr, aber bei der Vorstellung des Programms des laufenden Jahres lassen sich solche ebenfalls voraussehen. Herr Merckle lobte besonders unsere **Sponsoren, die Deutsche Bank, Druckerei Grall, Palatina und die Firma Immobilien Diehl**. Er kündigte an, dass eine neue Homepage ausgearbeitet werde. **Bei der vielen Arbeit im Vorstand hob er besonders die Herren Kempf, Dr. Schaumann, Mezger und Heinrich hervor**. Er vergaß aber auch nicht die Organisatoren der einzelnen Veranstaltungen, die besonders belobigt wurden.

Das **Unterhaltungsprogramm** beim Empfang, **organisiert durch Dr. Schaumann**, dem besonderer Dank geschuldet wird, wurde von **Frau Annette Großmann und deren Gesangsklasse DOREMI gestaltet**. **Frau Kazuko Uehara-Bischof** begleitete professionell und überaus einfühlsam die jungen Sängerinnen und Sänger am Klavier. Das Programm war vielschichtig und begeisterte die Zuhörer, vor allem, da wir hören konnten, wie sich die Stimmen langsam ausbildeten und freier gestalteten. Über Mozart, Puccini, Zeller, Mendelssohn-Bartholdy, Leo Delibes und I.M.Cano wurde ein weiter Bogen gespannt. Begreiflicherweise konnten die Höhen bei einer Indisposition der Sopranistin nicht so sicher gestaltet werden, aber wir merkten die Schulung in der Klasse. Als Zugabe bekamen wir Teile aus Humperdincks „Hänsel und Gretel“ zu hören. Langanhaltender Beifall dankte den Künstlern.

Ein **Highlight** war wie schon in den vergangenen Jahren **das exzellente Buffet** bezüglich Zusammenstellung, Qualität und Quantität. Überzeugend war die Freundlichkeit der Bedienung sowohl beim Sektempfang als auch im Restaurant. **Dafür gebührt dem Maritim ebenso unser besonderer Dank wie den eigenen Organisatoren Frau Dr. Karin Staude und Günter Mezger**.

**Auch der „Mannheimer Morgen“ würdigte diese stimmungsvolle Veranstaltung in seinem Artikel vom 13. Januar unter der Überschrift: „Bilanz nach einem rekordverdächtigen Jahr“**